

しいのみだより 3月号

Total. No. 433
しいのみ学園
平成27年2月20日発行

実感！ 育てた以上に 子は育つ！！ ～1年間を振り返って～

園長 高井 敏雄

このしいのみだよりも、本年度最後のお便りになりました。時間というものは、誰にでも平等に分け与えられたものであるはずですが、齢を重ねるたびにそのスピードは圧倒的に速まっていくように感じられます。

さて、狭い遊戯室がさらにギューギューになるほどに多くの方々をお迎えして学芸会を開催しました。手前味噌かもしれませんが、子どもたちを見ていて、「すごい！」と、背中に何度も電流が流れました。友だちの行動に注意や関心を払いながら自分の役割を懸命にこなすだけでも立派なことですが、その姿だけでは、これほどの電流は流れません。子どもたちが、まるで、演じている自分を、瞬間の今を、心の底から味わい、楽しんでいたように見えたのです。だからこそ、多くの電流が流れたように思います。「育てたように子は育つ」という言葉がありますが、私の目の前にいる子どもたちは、「育てた以上に育っている」存在でした。そして、その「以上」を導き出した大きな裏打ちこそが、それぞれのご家庭の真心であると思うと感謝で一杯です。

つきつめれば、この1年間そのものが、この感動と感謝の連続でした。4月からは、また新しいキラリの始まり。さくら組のお友達も、学校という全く新しい世界に進んでいきますが、さらに輝いてほしいと強く願っています。



3月の行事予定

- 2日(月)・3日(火) 個人懇談 14時降園
- 6日(金) 保護者連絡会(クラス参観)
- 7日(土) 半日保育
- 9日(月) 避難訓練
- 10日(火) 誕生会
- 11日(水) 身体測定
- 13日(金) お別れ会
- 16日(月)～19日(木) 在園児契約更新
- 20日(金) 短縮保育 14時降園
- 21日(土) 春分の日
- 23日(月) 短縮保育 14時降園
- 24日(火) 半日保育 卒園式準備
- 25日(水) 第37回卒園式、終業式
- 26日(木) 春休み ～4/5まで
- ※入園式、始業式は4月6日(月)10時受付開始

3月生まれのおともだち

個人情報保護の為氏名等削除しております



おたんじょうび
おめでとうございます！！



トピック

●学芸会アンケート結果の報告

子どもさんの成長	(少) ← 感じた → (多)				平均
	1	2	3	4	
		1	1	2 4	3.9
プログラム	(少) ← 力を発揮した → (多)				平均
	1	2	3	4	
クラス演技		1	3	2 2	3.8
全体合奏			7	1 9	3.7

うめぐみ



咲き誇る梅の花のようにうめ組は元気一杯です！

期待と緊張で始まった4月でしたが、走ったり歌ったりする中で徐々にみんなの笑顔が増えてきました。運動会では忍者になって体を動かしたり、学芸会ではかわいなおもちゃになって楽器を鳴らしたり踊るなど、楽しみながら表現することができました。活動や行動を重ねる度にみんなの個性が発揮され、お互いの関わりを楽しめる明るいクラスになりました。うめ組での時間を大切にみんな楽しく過ごそうね!! (佐々木・倉富・梅里)

ももぐみ



もも組で過ごす時間も残りわずかとなりました。

運動会では、忍者になりツタや岩山を乗り越えました。力強く乗り越えていくみんなの姿はとてまかつこよかったです。また、学芸会ではねずみさんになって、舞台上で緊張しながらも色々な表現をしたり、大きな声で台詞を言ったり、堂々と踊るみんなの姿に、これまで積み重ねてきた一人ひとりの頑張りやクラスのまとまりや勢いを感じることができました。これからも力を合わせて頑張りましょう!! (下津浦、生田)

さくらぐみ



さくら組では、今年一年間「力を発揮する年」を目標に色々なことに挑戦してきました。日々の長距離のお散歩やリレー、組体操にダンス等を通して周りや繋がりが自己表現に自信を持って取り組めることが増えてきました。また、学芸会では、戦隊レンジャーになりきってお友達と息の合った踊りや合奏を披露することができ、さくら組のクラスのまとまりや力強さを感じることができました。卒園まで色々なことにみんな挑戦していこうね!! (石川、安藤、平野)